



احصل على تغطية السفر والحوادث الآن

Get your Travel & Accident Cover Now

الشروط والأحكام

Terms and Conditions

يجب تلبية الشروط التالية من أجل الحصول على "غطاء تأمين السفر والحوادث":

يجب أن يكون للعميل حساب نشط في البنك التجاري.

يجب أن يتراوح عمر العميل بين 18 و59 عامًا.

يجب أن يتم الدفع من خلال حساب البنك التجاري بشكل سنوي. سيتم تجديد بوليصة التأمين تلقائيًا بعد دفع القسط سنويًا، وحتى يتم إلغاء أمر الدفع الدائم.

في حال رغب العميل في شراء التأمين، يجب أن يقدم طلب من خلال الخدمات المصرفية عبر الهاتف الجوال أو من خلال وكلاء خدمة العملاء.

سيتم الترويج لهذا المنتج وتوزيعه من خلال البنك التجاري بالنيابة عن شركة قطر للتأمين (دور البنك التجاري هو فقط توزيع/تسويق هذا المنتج).

الموافقة على المنتج خاضعة لشروط وأحكام شركة قطر للتأمين.

تقدم شركة قطر للتأمين جميع المزايا المرتبطة بالمنتج.

The following terms shall be fulfilled to obtain the "Travel & Accident cover":

- 1 The customer shall have an active CB account.
- 2 Customer's age should be between 18 and 59 years old.
- 3 Premium payment must be through CB account, with annual recurrence. Policy will be automatically renewed by premium payment every year, until standing order is revoked.
- 4 If a customer wishes to purchase the insurance, he/she has to apply through Mobile Banking or with a Customer Service Agents.
- 5 This product will be promoted and distributed through Commercial Bank on behalf of Qatar Insurance Company (CB's role is only to distribute / marketing the product).
- 6 Approval on the product is subject to QIC's terms and conditions.
- 7 All the product related benefits offered by QIC.